
REUNIÃO ORDINÁRIA – 12 DE JULHO DE 2023 

Ata trezentos e um, referente à reunião ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia doze de julho de dois mil e vinte e 
três, na sala de reuniões do CRAS Monte Alegre. A presidente do conselho, 
Flavia Bueno da Luz deu as boas-vindas aos membros e apresentou os assuntos 
da pauta. Inicialmente tratou sobre o Ofício nº 542/2023, encaminhado pela 3ª 
Promotoria de Justiça. Tal ofício solicita esclarecimentos quanto à informação 
recebida do Conselho Estadual de Assistência Social (CEAS/PR), em 11 de maio 
de 2023, de que o Município de Telêmaco Borba acumulou saldo em conta-
corrente, do Fundo Municipal de Assistência Social (FMAS), igual ou superior a 
12 meses de parcelas não executadas, do Piso Paranaense de Assistência 
Social IV - Acolhimento Institucional. O documento cita ainda Tal fato pode 
acarretar o bloqueio do cofinanciamento estadual referente ao próximo trimestre, 
caso a pendência não seja sanada até o dia 20 de julho do ano em curso. A 
presidente relembrou com os conselheiros que a prestação de contas referente 
a este recurso foi tratada diversas vezes no conselho, sempre com Adriana de 
Araujo Proença (Assistente Social do Órgão Gestor da Secretaria Municipal de 
Assistência Social) pontuando que o repasse estava acontecendo de maneira 
irregular, sem continuidade, prejudicando o processo de execução do recurso. 
Pontuou também que todas essas questões constam em atas e resoluções 
emitidas pelo CMAS. Diante disso, informou aos membros que solicitou novas 
informações por parte da SMAS, as quais serão anexadas a resposta do 
conselho. Ficou definido que a resposta será apresentada na próxima reunião. 
Dando sequência, Flávia expôs que todos os relatórios e materiais produzidos a 
partir da 15ª Conferência Municipal de Assistência Social foram encaminhados 
para o Núcleo Regional da Secretaria de Desenvolvimento Social e Família 
dentro do prazo estipulado. Em relação à nova composição do conselho, definiu-
se que as secretarias municipais serão oficiais afim de indicar seus 
representantes. Espera-se que na reunião de agosto aconteça a transição, para 
que em setembro já seja realizada a reunião com os novos membros. Por fim, 
Flávia divulgou a 1ª Conferência Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional, 
a ser realizada no dia 19/07/2023, no Centro de Convivência do Idoso. Nada 
mais havendo a tratar, eu Flávia Bueno da Luz, lavrei a presente ata, que se 
aprovada seguirá assinada por mim e pelos demais presentes.  
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